

Les automobilistes craignent les intempéries

Si pour beaucoup de personnes, conduire reste un plaisir, d'autres ne partagent pas cet enthousiasme. La conduite peut devenir devenir une corvée pour certains, que ce soit au quotidien ou dans des circonstances particulières. Mais justement, quelles sont les appréhensions des Français au volant ? Le comparateur d'assurances auto Minute-Auto.fr a mené l'enquête durant le mois d'octobre 2016 en interrogeant 2675 Français pour en savoir plus.

Attention, route glissante...

Sans surprise, les conditions météo sont une grande source d'inquiétude pour les automobilistes et pour cause : elles peuvent augmenter les risques d'accidents. Le verglas et la grêle sont particulièrement craints par 88% des sondés. Plus des deux tiers ont également des réserves en présence de neige mais seulement 11% se méfient de la pluie.

Par contre, on constate que les femmes sont moins confiantes que les hommes lorsque les conditions se compliquent. Là où 89% des hommes préfèrent conduire en dépit des intempéries, elles ne sont que 34% à garder le volant dans ces circonstances, les autres s'installant dans le siège passager.

La nuit, tous les chats sont gris...

Une différence qui se manifeste également pour la conduite de nuit. Parmi les 32% d'automobilistes qui détestent se frayer un chemin dans l'obscurité, 62% sont des femmes. Parmi les raisons invoquées, on cite le manque de visibilité (42%), l'insécurité (32%) ou la somnolence (20%). Dans les trois cas de figure, ce sont une majorité de femmes qui mettent en avant ces paramètres.

Enfin, la campagne repousse également quelques conducteurs. 18% d'entre eux l'ont admis durant cette étude, en grande partie parce qu'ils ont peur qu'un animal traverse la route et percute leur voiture. 54% en ont fait mention tandis que 12% ont peur de renverser un cycliste ou un piéton.

L'autoroute quant à elle ne pose pas de problèmes aux automobilistes puisqu'ils ne sont que 8% à ne pas l'apprécier.

A propos de l'enquête :

Cette enquête a été réalisée par <http://minute-auto.fr> en octobre 2016 en interrogeant un panel de 2675 français (1325 hommes et 1350 femmes).

Document associé :

[Infographie à télécharger ici](#)